

沼田市交通指導隊初点検

1/7 テラス沼田 5 階議場(Waltz ホール)

古池好幸隊長らが、星野市長らから動作や装備品の点検を受 けました。指導隊の皆さんは、横断歩道などにおける児童・ 生徒の安全確保や、交通安全啓発活動など、1年を通してさ まざまな活動を行っています。



大谷翔平選手寄贈のグラブが市内小学校に届く 1/9 沼田北小学校

大リーグの大谷翔平選手が、全国の小学校に寄贈したグラブ が、市内の各小学校に3個ずつ届きました。沼田北小では始 業式に贈呈式を行い、竹之内教育長が代表児童に手渡し、6 年生がキャッチボールを楽しみました。



だるま供養

1/16 須賀神社

家庭や事業所などで役目を終えただるまを、はらい清めた後、 だるまを焚きあげました。「沼田だるま市」は、大雪のため 中止。新型コロナウイルス感染症の影響により規模を縮小し たことはありますが、中止となったのは初めてです。



旧土岐家住宅洋館が美しく浮かび上がる

12/13~1/15 旧土岐家住宅洋館

歴史的建造物が立ち並ぶ上之町の「大正ロマンエリア」にあ る同館。文化財の魅力を伝え、親しんでもらおうと、期間中、 イルミネーションを行い、本町通りを行き交う人々の目を楽 しませました。



沼田駅を彩るイルミネーション

12/10~1/20 JR 沼田駅前

清水町の有志が、町を盛り上げようと、飾り付けを行 いました。JR 沼田駅は今年で開業 100 周年を迎えるこ とから、3月31日に記念イベントを行う予定です。









17